

# 本鄉学園

会津美里町立本郷学園 令和6年度学校だよりNo.10 令和6年6月10日 発行者 校長 星 潔

## <u>学習旅行にいってきます!</u>

6月13日(木)から1泊2日の日程で、仙台・松島方面へ、6年生が学習旅行に出かけます。今年度から義務教育学校となったため、修学旅行ではなく学習旅行という名称になりましたが、ねらいに変更はありません。6年生の保護者の皆様には、学習旅行に対して、ご理解をいただきまして、誠にありがとうございます。6年生にとって、思い出に残り、心が成長するすばらしい行事になるように、担任と子どもたちは事前学習を行ってきました。ぜひ事前学習



を活かして、思い出多い、最高の2日間にしてきたいと思います。八木山ベニーランド、仙台市内班別学習、松島見学、仙台うみの杜水族館など、安全に気を付けながら行ってきます。なお学習旅行中の様子は、可能な限り、ホームページにアップしていきたいと思います。よろしければぜひご覧ください。

## <u>全会津中体連総合大会後期日程!</u>

6月11日(火)、12日(水)に全会津中体連総合大会の後期日程が行なわれます。先週の前期日程では「チーム本学」了~9年生は、競技も応援も一致団結して取り組み、すばらしい歴史の1ページをスタートさせることができました。子ども達の頑張りは大変すばらしく感動的でした。結果は満足がいくものではなかった生徒もいたかもしれませんが、中学生時代に本気で練習に取り組んだ体験は必ず将来に活きてきます。明日からの後期日程も選手の皆さんが「本気で 郷 GO!」で目標に向けてチャレンジしていってほしいと思います。保護者の皆様も、お時間が許す場合はぜひ応援にお越しください。



#### プール開きを行いました!

6月7日(金)の朝の時間に西校舎において、放送によるプール開きを行いました。各学年の代表児童が今年の目標をしっかりと発表しました。聞いている子どもたちも、今年の水泳学習への意欲を高めることができました。水泳学習は夏の間しかできない学習で、全身を鍛えることができる学習です。また、自分で自分の命を守る本物の力を身に付けることにもつながる学習です。「チーム本学」全校児童生徒が、水泳学習のきまりをしっかりと守り、安全で楽しく学んでいきたいと思います。







#### <u>校長のひとりごと</u>

全会津中体連総合大会後期日程がスタートします。子ども達はそれぞれの競技に本気で取り組んできました。結果については、満足できた子、不完全燃焼だった子といろいろ出てくると思います。しかしここまでやってきた歩みは決して無駄になることはありません。今はなかなか消化できない場合があるかもしれませんが、後から振り返ればきっと良い体験、思い出として心に刻まれるはずです。以前記述しましたが、私は中学校時代、野球部に在籍していました。ポジションは内野手で、ショートやセカンドを守っていました。最後の中体連の大切な試合。両沼予選。(この頃は両沼予選がありました。)会津大会進出をかけた大切な試合。試合は1点を争う好ゲームで進みました。同点で迎えた試合の終盤、ツーアウト2塁。ショートゴロが私の前に転がってきました。そこで見事なトンネル。大エラー。ボールは外野に転がり、勝ち越し点を奪われ、そのまま我がチームは敗退してしまいました。悔しさしかなかったあの日。涙が止まらなかったあの日。でも今同級生と会うと、笑い話になります。結果は敗退ですが、そこまで仲間と共に、同じ目標に向かって努力した日々は大切な宝物になります。宝物にするためには、やはりそこまでの過程や努力が大切だと思います。「チーム本学」の子ども達がガッツをもって、何事にも取り組み、たくさんの宝物を得ることができるように心から期待します。保護者の皆様、どうぞその背中を押してあげてください。

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろん、日々の授業の様子等をアップしております。ぜひご覧いただければ幸いです。